

La Ruralité *en fête* EN ARDENNES

On l'a fait ! La première édition de la Ruralité en Fête en Ardennes a eu lieu les 25 et 26 juin dernier, sur le site de la FDC 08, à Saint-Laurent, avec au rendez-vous plus de 2500 visiteurs sur le week-end ! Retour sur ces 2 jours riches en animations.

EXPOSITION DES TROPHÉES

La traditionnelle exposition des Trophées a eu lieu tout au long du week-end, où étaient exposés l'intégralité des trophées de cerf prélevés durant la

saison 2021-2022. Une belle surprise attendait les visiteurs cette année, une magnifique œuvre d'art composée de tubes d'acier et de tubes de cuivre réalisée par un compagnon passant plombier du devoir, Vincent Dezest.

Cette exposition était l'occasion pour les trompes de chasse des Echos Ardennais de rendre un bel hommage à tous ces trophées. Hommage rendu également par la présence des brameurs, Alexis Rieck, membre de l'équipe de France, Wolfgang Rieck «le Mozart du cri du cerf» Champion de France, ainsi que

deux membres de l'équipe de Belgique, Benoit Fasbender l'actuel champion de Belgique et Gerard Marc.

LE RING DES CHIENS

Une des animations phares de la fête, le ring des chiens sur lequel ont eu lieu des présentations de chiens de race : chiens de terrier, chiens de rouge sur piste au sang artificielle, chiens de troupeau, griffons vendéens, springer spaniel, cockers, labradors, l'équipage de chasse à course «le Bien Aller» avec ses beagles.





Inauguration de la salle Régis Arnould.



L'heureux gagnant du fusil entouré de David Berthou sous-Préfet de Reithel et de Jean Pol Gambier Président de la FDC08

Grosse ambiance en fin de journée avec les équipages de vénerie sous terre qui ont organisé des concours de fosse.

INAUGURATION DE LA SALLE DE CONFÉRENCE RÉGIS ARNOULD

Le samedi après-midi a eu lieu l'inauguration de la Fête avec des personnalités comme Jean-Luc WARSMANN Député des Ardennes, Pierre CORDIER Député des Ardennes, Lionel Vuibert Député des Ardennes, Else JOSEPH, Sénatrice des Ardennes, David BERTHOU Sous-préfet de Reithel, Bruno HECKENBENNER Directeur de

la Fédération Régionale des Chasseurs du grand Est, entre autres.

Le Président Jean-Pol GAMBIER en a profité pour inaugurer la salle de conférence Régis Arnould. M. Arnould a intégré la Fédération en tant qu'administrateur en 1988 puis il est devenu Président en 1992. Il est par la suite devenu Président de la Commission dégâts de gibier. Etant une personne ambitieuse, il ne s'arrêta pas là. En 2001, il fut le premier Président Régionale Cynégétique. En 2003, il intégra la Fédération Nationale des Chasseurs en devenant administrateur

puis une année plus tard, en 2004, le Président du Rassemblement des 15 départements, la Grande Région. Son titre à la FNC évolua pour devenir trésorier du Conseil d'administration. Il quitta la Présidence de la FDC 08 en 2010.

Un palmarès qui mérite d'apposer son nom à la salle de conférence de la FDC08, à laquelle il a beaucoup apporté.

UNE RESTAURATION 100 % LOCALE

Une restauration variée était proposée aux visiteurs, du sanglier, de la cacasse, de la salade aux lards, par Saveurs d'Ardennes ou encore des « vraies » sauces de la ferme Gathon (08). Et une petite glace pour digérer par le camion Roland de Charleville-Mézières.

La Taverne Ardennaise proposait des boissons locales : des bières Ardwen et Cuvée d'Arthur, des jus de fruits du pressoir gourmand (Warcq) et du cidre des Bulles Ardennaise (Lalobbe).

STANDS ET ANIMATIONS ONT FAIT VIVRE LA FÊTE

Au programme, tir à l'arc, tir à l'arbalète, tir laser, concours de chevaux de trait ardennais le dimanche, un ball-trap





des veneurs sous terre, Association ardennaise des chasseurs à l'arc, les Echos Ardennais, l'UNUCR, Association des Tendeurs de grives, les dianes chasseresses, Association départementale des jeunes chasseurs et les chasseresses d'Ardennes). Nous les remercions pour leur participation et les animations qui ont fait vivre la fête.

SOIRÉE GAULOISE LE SAMEDI SOIR

A partir de 18h, une soirée attendait les visiteurs avec des groupes de musique, le groupe Gino Spectacle en première partie et les Apéros Ardennais pour clôturer la soirée. Dès 22h, les visiteurs ont eu le droit à un spectacle avec le feu de la Saint-Jean où nous avons brûlé notre mascotte Séraphin.

Nous vous donnons rendez-vous pour une prochaine édition qui n'en sera que meilleure !

Merci à tous les bénévoles, associations et à nos partenaires d'avoir répondu présent : Valodéa, FIBOIS, FDSEA/JA, PNR des Ardennes, ONF, OFB, ISNEA, Comité départemental de randonnée pédestre des Ardennes, CERFE, Lycée agricole Saint Laurent.

avec près de 400 séries ont été vendues et 2 plateaux d'or en jeu : un fusil ATA SP BLACK Calibre 20 gagné le samedi par un jeune chasseur et un 2^{ème} plateau d'or gagné le dimanche, 4 journées de chasse au grand gibier à Mourmelon.

Des exposants commerciaux étaient présents dont notamment Sport et Nature, Armes et Passions, Les Ecussons ardennais, Husse, Motos Passion, Scierie Raguet, et des producteurs locaux.

LE VILLAGE ASSOCIATIF

Étaient présentes les associations cynégétiques ardennaises (Association Ardennaise des piégeurs agréés, Association ardennaise des chasseurs de grand gibier, Ardennes gibier d'eau, Association ardennaise des chasseurs de plaine, Association départementale

